

MEDIEN INFORMATION

Staatssekretär Wilfried Klenk besucht den Europa-Park

Ende November besuchte der baden-württembergische Staatssekretär Wilfried Klenk (Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Migration Baden-Württemberg) Deutschlands größten Freizeitpark. Im Gespräch mit der Inhaberfamilie Mack informierte sich der Staatssekretär über die aktuelle Wintersaison sowie Entwicklung des Europa-Park. Als ehemaliger Leiter des Stuttgarter Rettungsdienstes und der Oberleitstelle Baden-Württemberg fand besonders in den Bereichen des betriebseigenen Rettungsdienstes und der Werksfeuerwehr ein reger Erfahrungsaustausch statt.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse